

Bingo !

Clairette, le 9 août 2014 à 12:36

On a eu une idée il y a quelques jours avec Tomtom. On a eu l'occasion de rencontrer des personnes qu'on n'avait pas encore rencontrées mais qui savaient qu'on avait fait un demi-tour du monde à la voile. Donc on a eu droit aux mêmes questions que d'habitude...

C'est rigolo, les questions qui reviennent sont souvent les mêmes et dénotent de la part de ceux qui les posent une ignorance assez importante de ce qu'est la croisière telle qu'on l'a pratiquée. Ne voyez pas là une critique, moi-même je n'y connaissais rien avant qu'on se lance là-dedans. Cette ignorance est d'ailleurs probablement à l'origine de l'admiration que ces gens nous expriment : on passe pour des aventuriers !

Revenons à notre idée : fabriquer un Bingo. A chaque fois qu'une des questions est posée, on peut cocher la case. Lorsqu'on a coché 4 cases alignées, on crie « Bingo ! » et on gagne. Ce qu'on gagne, c'est encore à décider, mais pour les autres voileux (ou ex-voileux) qui nous lisent, ça vous fera un jeu pour les apéros avec de nouvelles connaissances.

On part de l'idée que les gens ont appris qu'on est venus de France à Nouvelle-Zélande à la voile. A vos crayons !!

Ça fait pas peur de ne pas voir la terre du tout quand vous êtes au milieu d'un océan ?	Est-ce que vous avez vu des baleines (ou autre animaux gros / impressionnants)	Comment vous faites en pleine mer juste à deux, la nuit ? Vous ne dormez pas ?	Vous étiez combien à bord ?
Et vous habitez encore sur votre bateau ? Ça doit bouger...	C'est un bateau à voiles ? (pour les gens qui vraiment ne connaissent rien aux bateau) / il est fait en quoi ? (pour ceux qui s'y connaissent un peu en bateau)	Pourquoi la Nouvelle-Zélande ?	Comment vous faites pour les visas quand vous arrivez dans un nouveau pays ?
Le bateau fait quelle taille ?	Ça vous a pris combien de temps ?	Quel était l'endroit le plus sympa que vous avez visité ?	Vous avez sûrement eu du mauvais temps ?
Quelle était la plus longue période que	Comment vous avez fait juste à deux pour vous	Waouh, 15 mois, c'est super long !	Par où êtes-vous passés ?

vous avez supporté en
passée en mer ? pleine mer ?

Vu qu'on est bien entraînés à répondre à ces questions, on vous met aussi les réponses qu'on donne. Tant qu'à faire, je mets les questions dans l'ordre où elles sont posées la plupart du temps.

- Ça vous a pris combien de temps ?

15 mois, et ce n'était pas assez

- Waouh, 15 mois, c'est super long !

Oui mais en fait on fait des escales, hein... Ce qui fait l'intérêt du voyage c'est de s'arrêter pour visiter !

- Quelle était la plus longue période que vous avez passée en mer ?

44 jours, dans le Pacifique, entre Panama et les îles Gambier

- Mais alors, vous avez sûrement eu du mauvais temps ?

Pas vraiment, mais il faut dire qu'on a accès aux prévisions météo avant de partir d'un endroit protégé, et même en mer, donc soit on attend que les conditions soient bonnes, soit on change un peu de route pour éviter de rencontrer une tempête. Il y a 20 ans, les voiliers étaient de vrais aventuriers, mais nous pas vraiment...

- Vous étiez combien à bord ?

Nous deux, et c'était bien comme ça

- Comment vous faites en pleine mer juste à deux, la nuit ? Vous ne dormez pas ?

on fait des quarts, il y en a toujours un qui veille et qui s'occupe du bateau (ou qui met la minuterie pour vérifier que tout va bien toutes les 10-15-20 minutes selon où on est, la fréquentation et les conditions météo)

- Comment vous avez fait juste à deux pour vous supporter en pleine mer ?

On organisait une dispute tous les 15 jours, entre 2 disputes tout allait bien !

- Pourquoi la Nouvelle-Zélande ?

Pour les paysages, le fait qu'il n'y a pas trop de monde, la facilité de créer une entreprise, la voile, le rugby. D'ailleurs on est arrivés pile poil le jour du premier match France-All Blacks de la coupe du monde 2011.

- Par où êtes-vous passés ?

Panama (version courte pour ceux qui ont une connaissance de la géographie voileuse), la liste des pays voire [la carte](#) pour les autres ou si on a le temps. (NDTLGP: la plupart des gens nous imaginent passer direct par le Cap de Bonne-Espérance et à travers l'Océan Indien. Pas fou non ? Ya pas une île sur la route !!)

- Quel était l'endroit le plus sympa que vous ayez visité ?

Porto, les Gambier, la Dominique

- Est-ce que vous avez vu des baleines (ou autre animaux gros / impressionnants)

oui, d'ailleurs [certaines](#) voulaient jouer avec nous et ça ne rassurait pas du tout Tomtom...

- Et vous habitez encore sur votre bateau ? Ça doit bouger...

oui oui on habite encore sur Schnaps, mais non il ne bouge quasiment pas, il est amarré au ponton à la marina

- Le bateau fait quelle taille ?

[38 pieds](#), 12 mètres environ

- C'est un bateau à voiles ? (pour les gens qui vraiment ne connaissent rien aux bateaux)

oui oui, la voile c'est bien mieux pour le type d'utilisation qu'on en a fait (pas besoin de station-service, presque pas de fuel à stocker, le silence...)

- Schnaps est fait en quoi ? (pour ceux qui s'y connaissent un peu plus)

en polyester et fibre de verre épaisseur mastoc, le bateau a été construit il y a 35 ans et on ne savait pas encore comment c'était solide ce machin-là donc les fabricants en mettaient une bonne dose.

- Comment vous faites pour les visas quand vous arrivez dans un nouveau pays ?

on arrive toujours dans un port d'entrée où on peut faire les formalités (douane, immigration, éventuellement biosécurité...) et on évite les pays qui facturent ça à des prix indécents juste pour faire des sous sur notre dos

- Ça fait pas peur de ne pas voir la terre du tout quand vous êtes au milieu d'un océan ?

Non, et c'est même joli la plupart du temps... En plus le paysage change, même si c'est toujours la mer : la houle, les couleurs ne sont jamais les mêmes.

Sinon, vu que ça fait 5 mois ou presque qu'on n'a pas donné de nouvelles, on va quand même faire une mise à jour.

- Tomtom, quand il en aura le temps, écrira un article sur les gros travaux de renforcement des reprises des cadènes de bas-haubans arrière qu'il est en train de faire en ce moment. Au programme : du démontage, des haubans intérieurs, de la neige, de la belle fabrication en fibre de verre et époxy, et bientôt un bateau ultra mastoc et de nouvelles étagères.
- Clairette, après avoir passé presque 6 mois sans boulot (occupés par des vacances, des travaux sur Schnaps, du bon temps puis des candidatures dans tous les sens et un peu de geekage avec Tomtom), a pris un rythme ferry-boulot-dodo depuis juin. Enfin pas tout à fait, parce qu'il y a aussi une partie profiter de Tomtom et de Bouzouk dans chaque journée !
- Bouzouk vit sa vie tranquilou, il est trop bien ce petit bonhomme. (Admirez comme je fais court, parce qu'on est tellement fiers de lui qu'on pourrait vous en mettre des paragraphes).



Paul teste les vieux gilets de sauvetage de secours dont on a finalement décidé de se débarrasser. Ça c'est le mode 1, le mode 2 c'est couché dessus avec Papa qui tire par les sangles et qui fait des dérapages.

- On n'habite pas à bord depuis presque 2 mois et encore pour 1 mois. Mais on revient sur Schnaps bientôt ! En attendant, on fait du house-sitting (en français ça veut dire qu'on habite dans une maison et qu'on s'en occupe pendant l'absence de ses occupants habituels) pendant l'hiver, et surtout pendant les travaux qui rendent Schnaps non habitable.
- On fabrique une moussaillonne pour octobre... Du coup on profite des travaux pour revoir tous nos rangements sur Schnaps, y compris le rangement des roupilleurs, pour que la petite ait son coin à elle pas loin de son grand frère.

Adresse de cet article :

<http://www.lesbaleinesetlescoquillages.com/2014/08/09/bingo/>

0 commentaire(s) :